

----- Message original -----

**Sujet :** [INTERNET] Avis projet îlot de la place Cheminant commune Saint-Renan

**De :** Christiane Le Nozer

**Pour :** pref-consultation@finistere.gouv.fr

**Date :** 18/09/2023 18:04

Monsieur le préfet

Je viens donner mon avis de citoyenne sur le projet de la mairie de Saint-Renan au sujet de la place Cheminant.

Je trouve vraiment dommage de créer ce type de projet à plusieurs titres.

D'abord parce qu'avec le réchauffement climatique les villes deviennent plaisantes quand la chaleur est supportable. Donc je pense que pour maintenir le tourisme dans la ville de Saint-Renan dans les années à venir il serait préférable de privilégier les arbres pour maintenir une température acceptable. Ce critère va devenir important dans le choix des destinations de vacances

Les villes ayant trop minéralisé se rendent compte trop tard de la différence entre l'avant et l-après. Certaines sont même actuellement en train de revenir en arrière après la vogue et la vague d'artificialisation.

Pour la population permanente il est aussi important de maintenir les arbres afin d'apporter un meilleur confort de vie (personnes asthmatiques, température supportable l'été...).

Le projet d'embellissement du centre-ville ne devrait passer ni par des parkings déjà suffisamment nombreux ni par des constructions neuves sans intérêt architectural, mais bien par la préservation de l'ancien et par les îlots arborés et végétalisés existants.

Recevez, monsieur le préfet, l'expression de mes salutations distinguées

Christiane Le Nozer